

製日本アマチュア無線連盟





土浦アマチュア無線クラブニュース 平成 21年 9月号

お知らせ

事務局 JH1WGP 大木武

★ 9月5日(土)ナイトボーリング大会のお知らせ

恒例のナイトボーリング大会が行われます。皆さん!土曜の夜のナイトボーリングを楽しみましょう!!

集合時間 19:00 スタート 19:30

場所 大学ボール

参加される方、当日、忘れないように願います。

★ 名簿訂正の連絡

No.38 の JE1NVN 西田さんの郵便番号電話番号を訂正願います。

茨城・栃木合同ミーティングが盛大に行われました

事務局 JH1WGP 大木武

去る 7 月 2 5 日(土)~26 日(日)に行われ 8 月号にほんの一部を紹介しました が今月号では各局の寄稿文から其の様子をお楽しみ下さい。

合同庁舎を打合時間の通り出発、車5台にそれぞれ分乗し道中は、和気あいあいなるもスピードを楽しみたいと高速道路へ一台、出発後途中から合流する車などありましたが無事定刻前に到着、テント設置後、ジャンク市、焼き鳥、うなぎ、氷など模擬店を設置。豊富なジャンク市にお客さん殺到??冷えたビールを飲みながらのお相手するのも楽し、各クラブからの差し入れやら当クラブの美味しい焼き鳥、



ビールが想像以上に入った方が当クラブにもおりました。それでも腹は減るもの!美味しいカレーライスにおかわり続出でした。 宴も終わり、何時までも語り会う局など思い思いの夜を過ごした様です。朝は、今流行の朝カレーでした。美味しかったですよ。

帰りは日光名物 "たまりづけ" を買って 無事お開きとなりました。ただひとつ残念 だったのは、天然かけ流し温泉に入れなか ったことです。皆、着替え持参でしたが宴 たけなわの8時には閉めてしまっていた事

です。これもキャンプ場での掟、しかたが無いでしょう?

参加された各局: JA1CCN、JA10VF、JA1PMS、JE1RLK、JF1KDZ、JF1MFE、JG10SX、JG1NUV、JG1WMN、JN1VVE 、JR1CCP、JS1VPY、JH1WGP

尚、美味しいお米を提供された JA1PMS、JF1KZD、料理を担当された JN1VVE、JF1KZD, ジャンク品を提供された JA10VF、焼き鳥名人 JS1VPY、資材運搬(人含む)設置、カタヅケ、ナビなど全てに活躍された JG1WMN 皆さんご苦労様でした。





フィールドデーコンテスト/アイボール会開催

事務局 JH1WGP 大木武

去る 8 月 1 日 (土) ~ 2 日 (日) 例年通り今年も竜が峰山荘にて、フィールドデーコンテスト/アイボール大会が開催されました。役員各局は外周りの草取りから始まりました。その後アンテナ設置やらバーベキューの火お越しやら徐々に雰囲気が盛り上がってきました。メニュー内容は盛り沢山ですがやはり寄稿された文章をご覧下さい。泊まり組みのクラブ員は、21 時からコンテストに参加翌日まで頑張ったようです。

参加された各局ご苦労さんでした。参加局23名

参加局: JA1CCN、JA1PMS、JA1LIS、JE100N、JE1RLK、JF1KDZ、JF1MFE、JG10SX、 <u>JG1HJV+ (JE10PY, JF1MCF、JG1F0M)、</u>JG1NUV、JG1WMN、JL1LLM、JN1VVE、J01LEA、 JQ1CRS、JR1CCP、JR1DLK、JS1VPY、JH1WGP







茨城・栃木合同ミーティング回顧録

会長 JG1OSX 木島一夫

土浦アマチュア無線クラブの皆様、お世話様です。

栃木、茨城合同ミーティングが日光市高百、神山温泉オートキャンプ場で行われました。会場迄の高速道路では、今迄経験した事の無い超スピードを味和させて頂きました。私は、体が硬直して車内のエアコンの温度が気になって冷気の噴出し口を上向きにするほどでした。車は快調に飛ばし1時間4~50分で目的地に到着、さすがヨーロッパ車だなと痛感しました。車はともかくドライバーさんの超運転テクニックに感心しました。車はマニアル車、ミッションの切り替えに伴うクラッチ操作全くショックがありませんでした

・・・・スピードは、UNBYAKU-KIROm/hデシタ。因みに一般道との時間差は 2 時間 40 分くらいあった様でした。本当にドライバーさん、大変お世話になりました。有難う御座いました。

県西地区支部長さん始め各局さんには大変御世話に成りました。我が土浦アマチュア無線クラブテント内の照明器具の件で御世話になりました。

無事設営も終わりセレモニー開始、何時になっても土浦クラブの挨拶の順番が回ってきません。司会者が、JG1WMN 局に注意されてやっと出番、調子クルッテ、茨・栃合同ミーティングのお礼のお話をする事を忘れ、霞ヶ浦マラソンの時の帽子の話などをしてしまいました。・・・・・乾杯!!

夜も更けバンガローでは、JA1OVF、JA1PMS、JH1WGP、JG1OSX の4名、FB な話をしながら深い眠りに就きました。翌朝2時起床!!

各局さん大変御世話になりました。有難う御座いました。

各局短信

·JG1HJV 森田さん

JG1HJV 局の三男のお子さん小学5年生の森田雅大君がこのほど開局されました。コールサインは「JG1FOM」おめでとう御座います。各局よろしくお願いします。

JE1OPY,JF1MCFと3人の子供さん全員コールがあるなんてうらやましいかぎりですね。

・**JA1IOA** 矢口さん

春休み、夏休み、冬休み、その他休み毎、全国を回っているJA1IOA 局。

IOA 局と 500 回も交信した局や IOA 局と全都道府県を交信した局が何局もいるとか話題がつきないようです。そして何とこのほど 20 万局を達成したとのことです。

ほんとうに素晴らしい事と思います。また移動時の交通事故には十分留意されているようです。 今後も益々全国を回りご活躍されることでしょう。



今年の夏は、随分たくさんお休みがありまして、普段から手の届かない所の片づけをしようと取り掛かりました。20 年位前までは、自宅で人寄せがあるのが当たり前でしたので、「何事かあった時のために」と色々とそろえておいたようですが、最近はそのような気遣いも必要なくなり、それらの処分に取り掛かったのです。大きな皿だけは何枚も山荘へ持ち込みました。時代遅れの湯飲みなどは思い切って捨てました。瀬戸物だけじゃなく、・・・まだあるのですが。

働いたあとは、自分にご褒美です。今回は茨栃合同ミーティングに連れて行っていただきました。いつも池田さんが野菜を沢山下さるので、シーフードとか奮発して、カレーを作りました。焼き鳥やうなぎ、カキ氷、飲み物も色々あって、とても贅沢!!



あちこちから、天ぷらや手打ちのお蕎麦、うどんなども差入れがありました ので、カレーをお返ししたり、カキ氷もサービスしました。

そして、次の週は竜が峰山荘にてフィールドディ。

清掃作業は、午後からでしたので、私も少し早く行って、中の掃除をしました。外は木の 剪定や草取り、芝刈り機で芝生もキレイになりました。家の中は、留守の間ゴキちゃんが 歩き回った形跡があるので、畳と台所の雑巾掛け、トイレ掃除、おまけに換気扇も磨きま した。変わった所は、冷蔵庫が増えたことで沢山入ってとてもウレシイです(*^_*)

メニューは新鮮なイカのお刺身、めずらしい「沖漬け」、特製イカ飯も作り、どれも美味 しかったですよ! うな丼あり、焼き鳥あり、バーベキューあり。

お肉はHJVからの差入れでした。前の週の残りやら差入れで材料費が節約できました。(合同ミーティングで奮発したので、ビミョウです。)

ここで小話



ビールは、(私は飲まないので)発泡酒の方が体に良いと聞くし 安いから、そちらを用意したら、普通のビールが美味しいらしく、 山荘にあったものを飲んでましたね。後日、「一番絞り」を 1 箱 " お返ししておきましたよ。これも会計の苦労かな!? ただ一人では楽しめないので、皆さんに感謝です。 また、お会いしましょう、よろしく!

JN1VVE



マチュピチュへ行って来ました

JA1OVF 山﨑建志

7月1日~10日までツアーで南米を観光旅行しました。行き先は、①イグアスの滝②マチュピチュの天空都市③ナスカの地上絵、を主体に周辺の都市や遺跡巡りです。既に旅行された方もいらっしゃると思いますが、僭越ですがレポートします。

先ず①は世界3大瀑布(他はナイヤガラ、ヴィクトリア)の一つで、世界1の滝幅で有名です。LU、PY、ZPに接するところにあり乾季の今でも川の水量も申し分なく「悪魔の喉笛」は凄いものでした。ナイヤガラと違い船に乗って滝壷には入れませんが、何せ滝幅が約4kmも有りJAで見慣れた滝とは桁違いです。LU、PYの両側から展望出来、川の向こうに行くのにパスポートが必要です。hi

②は16世紀に4,000人位の人が約30年かけて作ったと推定される謎の天空都市です。クスコから列車とバスで遺跡口まで登り、海抜約2,800mの山に忽然と遭遇する景色に只々あんぐりです。その昔浦島太郎は竜宮城へ行き絵にも描けない美しさに見とれたそうですが、この天空の都市を見て暫し・・・絶句です。

③はご存知のとおり、紀元前に栄えたナスカの地に残された動物などを描いた地上絵ですが、広大な砂漠に碌な機械や計測器も無いのに石ころをきちんと並べ上空から見てハチドリやオームなど数々の動物の絵を何の目的で描いたのだろうかと不思議な光景でした。

さて今回、LUのベノスアイレスとOAのリマは市街を見学しました。ベノスアイレスでは7本のHFの八木ANTを見つけましたが、リマでは1本も見かけませんでした。南米とJAは、LU、PYとは良くQSO出来ますが他は余り出来ないのが判るような気がしました。

話は前後しますが、流石に南米は広大でJAからはDXです。最初にイグアスの滝を見るため滝近くのイグアス市まで5回も飛行機を乗り継ぎ、待ち合わせを含めてですが何と成田を発って<math>40時間を要しました。hi

マチュピチュは、現在自然・文化の両世界遺産に指定され、世界的にもトップの人気だそうで、年々観光客が増えているそうです。しかし、海抜2,800mは流石に高地で一気に下から登れば誰でも高山病になります。そのため、どのコースも前日にクスコ市(海抜約3,700m)などの高地に一旦入ってから体を慣らし、翌日それよりは低地のマチュピチュへ向かうようです。高山病は別に病気ではなく単に酸欠症状で、注意事項を守れば大丈夫です。

もし行きたい人は、足腰のしっかりしている内に1年でも1月でも1日でも早く 行かれますことをお勧めします。

GL/73

= フィールドデーコンテスト/アイボール会 =



役員名簿 平成21年度4月1日

役 名	局 名	氏 名
会 長	JG10SX	木島 一夫
副会長	JE1RLK	田中 文之
副会長	JG1NUV	入山 俊昭
事務局	JH1WGP	大木 武 *
事務局	JF1MFE	久松 満男
事務局	JL1LLM	中田 達也
事務局	JA1PBV	伊藤 寧夫
会 計	JN1VVE	高野 初江

氏 名
森田 隆
長塚 清
平松 富雄
久松 充信

*は事務局長

JARL 茨城県支部役員への協力会員

	JG1WMN	葛綿 繁	運営委員 (事業)
県支部	JF1MFE	久松 満男	運営委員 (催事)
役 員	J01LEA	松澤 由幸	運営委員 (県南地区)
	JG1TPW	野尻 紀年	監査指導委員

事業担当				
局 名	氏 名			
JA1BNH	西成 弘			
JA1PMS	鳥羽 久良			
JE100N	坂本 竜一			
JF1KZD	池田 正之			
JF1PEL	山越 道則			
JG1TPW	野尻 紀年			
JG1WMN	葛綿 繁			
J01LEA	松澤 由幸			
JS1VPY	大関 傳			

平成 21 年度 第 6 号通巻 406 号JARL 登録番号 14-1-0018発行日: 平成 21 年 9 月 1 日発行者: 土浦アマチュア無線クラブ 事務局オンエアーミーティング: 毎週月曜日 PM9: 00~ 土浦レピータ (439.70MHz)連絡先: 土浦アマチュア無線クラブ 事務局長 大木 武 (JH1WGP)Tel: 029-857-5488 amx03613@mail2.accsnet.ne.jp